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Dieu réalise ses plans malgré nos

difficultés !

« L’avenir sera aussi grandiose que les promesses de Dieu »

William Carey, missionnaire anglais du 18ème siècle

Lorsque j’ai lu cette parole pour la 1ère fois, elle  a été pour moi

comme une révélation. J’ai pris conscience qu’avec Dieu, le

meilleur est à venir, il  est toujours devant.
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Quel  avenir nous attend après le

déconfinement ? 

Une des plus grosses difficultés que nous éprouvons, lorsque nous

traversons des moments difficiles, lorsque nous sommes dans

l’adversité,  c’est de nous projeter dans l’avenir  et de comprendre

que Dieu est en train de réaliser quelque chose de merveilleux

malgré les difficultés que nous rencontrons ! 

Beaucoup de gens disent :

"La vie après le confinement  ne sera plus jamais la même, tout  sera

différent …"

Et si à travers l’épreuve du

confinement, 

Dieu était en train de préparer

quelque chose d’encore plus beau

que dans le passé ?

Dans la Bible il y a plusieurs exemples qui vont dans ce sens, par

exemple après l’épreuve de l’exil et de la destruction du temple : 

« La gloire de la 2ème maison sera encore plus grande que la

première »

Aggée 2.9 

Même si nous ne comprenons pas tout ce qui nous arrive et que nous

sommes dans les difficultés, 

Croyons-le, Dieu est à l’œuvre dans nos vies

Dieu poursuit un objectif  avec notre vie,

Il veut atteindre un but  avec notre existence !

https://topbible.topchretien.com/aggee.2.9/


Et tous les chemins que nous traversons  sont nécessaires pour

atteindre ce but !

Si le confinement  a été un chemin difficile,

retenez ceci : 

Dans la vie, ce sont les chemins les plus

difficiles 

qui mènent aux destinations les plus

glorieuses !

« Le Seigneur sera ton guide,

même en plein désert,

il te rassasiera et te rendra des forces.

Tu feras plaisir à voir,

Comme un jardin bien arrosé,

Comme une fontaine abondante dont l’eau 

ne tarit jamais.

Alors tu relèveras les anciennes ruines,

Et tu rebâtiras sur les fondations abandonnées depuis

longtemps. 

On te nommera ainsi : 

« Le peuple qui répare les brèches des murailles

et redonne la vie aux ruelles de la ville »

Esaïe 58.11-12

C’est le regard de Dieu pour le présent et pour l’avenir.

À tous ceux qui  ont le sentiment et l’impression que le confinement a

été comme une traversée du désert, je dis simplement que Dieu peut

accomplir plusieurs  choses dans votre désert.
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Dieu est PRÉSENT dans ton désert 

Il te PROTÈGE dans le désert

Il TRANSFORME ton désert 

Il met DE LA VIE dans ton désert 

Il ne s’arrête pas sur les difficultés de

ton désert

Le meilleur est à venir après le

désert ! 

Parce que nous sommes des humains, nous sommes limités et nous

avons tendance à voir sur une courte distance.

Mais Dieu a  une vue longue portée, une vision sur le long terme !

Nous, nous sommes souvent concentrés sur les difficultés.

Dieu est déjà dans la solution !

DIEU sait où il veut en venir.

Tout le livre des Actes des apôtres est

la démonstration de cette grande

vérité :

Le projet de Dieu se réalise malgré la 

tribulation !

L’apôtre Paul  encourage les disciples à persévérer dans la foi, en

leur disant que c'est par beaucoup de tribulations qu'il faut entrer

dans le royaume de Dieu.  (Actes 14.22) 
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L’exemple de  Venise, une ville au

destin extraordinaire : 

Indiscutablement, Venise est un véritable chef d’œuvre, une ville

magnifique ! 

À Venise il n’y a pas de routes … il y a des canaux,

Il n’y a pas de voitures … il y a des gondoles. 

Il y a plus de 1000 ans que cette ville a été construite.

Au Moyen-Age, Venise est devenue la ville la plus puissante au

monde,

Aujourd’hui, Venise est une des plus belles villes du monde, 

Une  des villes les plus touristiques, les plus romantiques, un

patrimoine mondial à préserver.   

Lorsque j’ai visité Venise pour la première fois,  je me suis posé cette

question :

"Comment se fait-il que des gens aient eu l’idée de construire une

ville en pleine mer, sur un sol marécageux ?

D’où leur est venue cette idée ?

Pourquoi avoir affronté toutes les difficultés de la construction…

Alors qu’ils auraient pu construire cette ville sur la terre ferme ?

L’histoire de Venise est très intéressante !

Jusqu’au 5ème siècle, la lagune de Venise n’intéressait pratiquement

personne. Mais au 5ème siècle une attaque des Barbares a tout

changé !  Ils sont venus du nord de l’Europe pour attaquer la

population qui était répandue sur le pourtour de la lagune.

Ces Barbares étaient d’habiles cavaliers, mais ils étaient de

médiocres marins …   

Voilà la raison de Venise sur l’eau.



Pour se sauver de cette attaque, la population locale a trouvé refuge

dans la lagune ! C’est  ici qu’apparaissent les premières traces de

Venise … D’abord sur les petites îles au 5ème siècle, puis ensuite au

9ème siècle, la ville a été définitivement construite sur la lagune que

nous connaissons aujourd’hui ! 

Quelle leçon ! 

Une des plus belles villes du monde  a été

construite dans l’adversité, à partir d’une

menace, lors d’une attaque barbare ! 

Au départ…  le sentiment était la peur. Mais la peur initiale s’est

transformée en coup de génie architectural ! 

À Venise… il y a eu le coup de

génie dans l’innovation de la

construction :

Une ville entière  construite sur pilotis…

Des maisons qui flottent sur l’eau, qui reposent sur des millions

de tronc d’arbres, sur une véritable forêt sous-marine ! 

Génie dans l’architecture, mais aussi dans la stratégie commerciale et

militaire, dans le rayonnement politique !

Pendant que sur le reste du continent, en Europe, les hommes se

battaient pour dominer la terre …

À Venise, ils dominaient la mer  ! Ils avaient  le monopole sur la mer ! 

• 

• 



Leçon à retenir :

S’il n’y avait pas eu d’attaque, pas d’épreuve, 

Les gens seraient restés sur la terre ferme et Venise ne serait jamais

devenue la ville magnifique qu’elle est devenue à travers les siècles !

De la même manière, d’une situation

négative au départ, Dieu peut faire naître

quelque chose de glorieux et de puissant

dans la vie de chacun.

Le Covid-19 est comme une attaque barbare, 

Mais DIEU EST LE PLUS GRAND SPECIALISTE DES

RETOURNEMENTS DE SITUATION !

Comme le disait William Carey : « Ton avenir sera aussi glorieux que

les promesses de Dieu pour ta vie ! » 

Crois-le !  Dieu te guide dans le désert et il le

transforme. 

Ton avenir sera glorieux !

En Actes 8.1-4 on découvre l’Eglise de Jérusalem confrontée à une

grosse difficulté :

Saul approuvait l'exécution d'Etienne.

Ce jour-là, une grande persécution éclata contre l'Eglise de

Jérusalem et tous, à l'exception des apôtres, se dispersèrent dans les

diverses régions de Judée et de Samarie. 

Des hommes pieux enterrèrent Etienne et le pleurèrent beaucoup. 

Quant à Saul, il cherchait à détruire l'Eglise : 

il pénétrait dans les maisons, en arrachait hommes et femmes et les

faisait jeter en prison.
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Ceux qui avaient été dispersés allaient de lieu en lieu et annonçaient

la bonne nouvelle de la parole.

Quel avenir y-a-t-il  pour une église qui commence de cette

manière ?  

Voici la réponse :

L’avenir est assuré par la promesse.

Il ne dépend pas de ce que nos yeux voient.

L’avenir se trouve dans la promesse. 

La foi ne peut se développer et donner le

meilleur de ce qu’elle est qu’au moment où

elle rencontre de l’opposition, de la

résistance et des difficultés !

C’est au moment où les habitants du pourtour de la lagune ont été

attaqués par les Barbares qu’ils ont donné le meilleur d’eux-mêmes.

C’est à ce moment que leur génie s’est déployé. 

La foi donne le meilleur quand elle est

éprouvée et Dieu réalise son projet à travers

nos difficultés !

« Ceux qui avaient été dispersés allaient de lieu en lieu,  en

annonçant la bonne nouvelle de la parole… »

Actes 8.4
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Malgré la souffrance et les

difficultés, Dieu réalise de

merveilleux projets.

Sur l’Adriatique :

Une des plus belles villes du monde est née « à cause » d’une

épreuve et d’une menace Barbare. 

Dans les Actes des Apôtres :

Une persécution à Jérusalem a provoqué la fondation de l’église

d’Antioche (une des églises les plus importantes du livre des Actes)

L’Eglise d’Antioche a été fondée par des chrétiens persécutés (Actes

11.19)

Cette église est devenue une église modèle, un phare missionnaire…

c’était l’église de l’apôtre Paul (Actes 13.1)

Réfléchissons :

Comment devons-nous envisager l’après confinement ?

L’après crise sanitaire Covid-19 ?

Même si tu ne comprends pas ton PRESENT, 

Tu peux avoir foi et confiance pour ton

AVENIR en retenant ces trois leçons :

1) Dieu est à l’œuvre dans ta vie malgré les difficultés

2) Les chemins les plus difficiles mènent aux destinations les plus

glorieuses

3) Ton avenir sera aussi grandiose que les promesses de Dieu
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Giuseppe

Carrozzo

Enseignements

bibliques

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous ! 

    

157 PARTAGES 

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com 

    

https://www.topchretien.com/auteurs/giuseppe-carrozzo/
https://www.topchretien.com/auteurs/giuseppe-carrozzo/
https://www.topchretien.com/auteurs/enseignements-bibliques/
https://www.topchretien.com/auteurs/enseignements-bibliques/
https://www.facebook.com/sharer/sharer.php?u=https://topmessages.topchretien.com/texte/la-ville-de-venise-le-meilleur-apres-le-pire/
https://www.facebook.com/sharer/sharer.php?u=https://topmessages.topchretien.com/texte/la-ville-de-venise-le-meilleur-apres-le-pire/
https://www.facebook.com/sharer/sharer.php?u=https://topmessages.topchretien.com/texte/la-ville-de-venise-le-meilleur-apres-le-pire/
https://api.whatsapp.com/send?text=https://topmessages.topchretien.com/texte/la-ville-de-venise-le-meilleur-apres-le-pire/
https://api.whatsapp.com/send?text=https://topmessages.topchretien.com/texte/la-ville-de-venise-le-meilleur-apres-le-pire/
https://api.whatsapp.com/send?text=https://topmessages.topchretien.com/texte/la-ville-de-venise-le-meilleur-apres-le-pire/
#
#
#

	La ville de Venise : le meilleur après le pire ...
	Dieu réalise ses plans malgré nos difficultés !
	Quel  avenir nous attend après le déconfinement ?
	Et si à travers l’épreuve du confinement, Dieu était en train de préparer quelque chose d’encore plus beauque dans le passé ?
	Si le confinement  a été un chemin difficile, retenez ceci : Dans la vie, ce sont les chemins les plus difficiles qui mènent aux destinations les plus glorieuses !
	Dieu est PRÉSENT dans ton désert Il te PROTÈGE dans le désertIl TRANSFORME ton désert Il met DE LA VIE dans ton désert Il ne s’arrête pas sur les difficultés de ton désert
	Le meilleur est à venir après le désert !
	Tout le livre des Actes des apôtres est la démonstration de cette grande vérité :Le projet de Dieu se réalise malgré la  tribulation !

	L’exemple de  Venise, une ville au destin extraordinaire :
	Une des plus belles villes du monde  a été construite dans l’adversité, à partir d’une menace, lors d’une attaque barbare !

	À Venise… il y a eu le coup de génie dans l’innovation de la construction :
	Leçon à retenir :
	De la même manière, d’une situation négative au départ, Dieu peut faire naître quelque chose de glorieux et de puissant dans la vie de chacun.
	Crois-le !  Dieu te guide dans le désert et il le transforme. Ton avenir sera glorieux !
	L’avenir est assuré par la promesse.Il ne dépend pas de ce que nos yeux voient.L’avenir se trouve dans la promesse.
	La foi ne peut se développer et donner le meilleur de ce qu’elle est qu’au moment où elle rencontre de l’opposition, de la résistance et des difficultés !
	La foi donne le meilleur quand elle est éprouvée et Dieu réalise son projet à travers nos difficultés !

	Malgré la souffrance et les difficultés, Dieu réalise de merveilleux projets.
	Réfléchissons :
	Même si tu ne comprends pas ton PRESENT, Tu peux avoir foi et confiance pour ton AVENIR en retenant ces trois leçons :
	Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !




